

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 5. Juni 2020

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Spielzeugausleihe im Trigon

Wer hat Lust auf Stelzen zu laufen, Poi und Diabolo zu spielen oder über die Slackline zu balancieren? Wer möchte gerne Boule oder Federball spielen? Oder hat vielleicht jemand Lust zu kegeln? Da die Spielgeräte im Trigon aktuell, auf Grund der Corona-Schutzregeln nicht zum Einsatz kommen, hat sich das Trigon-Team überlegt, es den Kindern einfach auszuleihen.

Ab Montag, 8. Juni, können Interessierte montags und donnerstags zwischen 15.30 und 16.30 Uhr im Trigon an der Weseler Straße 131 vorbei schauen (natürlich auch mit Abstand und Mundschutz) und sich neben den oben genannten Dingen noch viele weitere tolle Sachen ausleihen.

Ebenfalls montags und donnerstags zwischen 14 und 15 Uhr können die Spielgeräte zurückgebracht werden. Nachdem sie desinfiziert wurden, gehen sie ab 15.30 Uhr wieder in die Ausleihe. Ab sofort ist durch die Fenster an der Weseler Straße zu sehen, was ausgeliehen werden kann.